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25. August 2021

Anfrage nach � 15 i.V.m. �� 25, 26 der Geschäftsordnung des Rates
Schadsto�belastung in Schulen und Sporthallen der Stadt Bergheim

Sehr geehrte Frau Hülsewig,

für die nächste Sitzung des Ausschusses für Bildung, Sport und Kultur am 14. September
2021 stelle ich folgende Anfrage. Ich bitte Sie bzw. die Verwaltung, die Fragen einzeln für
jede Schule und jede Sporthalle der Stadt Bergheim zu beantworten.

1. Wurde die Schule bzw. Sporthalle auf folgende Schadsto�e untersucht: a) Asbest, b)
PCB, c) PAK, d) Holzschutzmittel, e) Formaldehyd, f) künstliche Mineralfasern, g)
Schimmelpilze?

2. Falls Frage 1 (in Teilen) verneint wurde: Warum nicht? Hat die Stadt Bergheim vor,
die Schule bzw. Sporthalle auf die noch nicht in den Blick genommenen Schadsto�e zu
untersuchen?

3. Falls Frage 1 (in Teilen) bejaht wurde:

3.1 Wann und durch wen wurden die Untersuchungen durchgeführt?

3.2 Welche Gebäude(teile) und Räume wurden untersucht?

3.3 Was war das Ergebnis der Untersuchung? Wie hoch war die Schadsto�belastung?

3.4 Was war ggf. die Schadsto�quelle?

3.5 Welche Maÿnahmen (zum Beispiel zur Sanierung oder zur erneuten Untersuchung)
waren aufgrund der Untersuchungsergebnisse erforderlich?

3.6 Welche dieser Maÿnahmen sind wann umgesetzt worden?

3.7 Falls erforderliche Maÿnahmen nicht umgesetzt worden sind: Warum nicht? Wann
ist die Umsetzung vorgesehen?

4.1 Erkundigt sich die Stadtverwaltung regelmäÿig bei Schulen und Vereinen, ob es bei
den Schülerinnen und Schülern, dem Personal der Schulen und den Sportlern, die die
Sporthallen nutzen, zu gesundheitlichen Beeinträchtigungen kommt, die durch Schad-
sto�e in der Schule bzw. in der Sporthalle verursacht werden können (zum Beispiel



Kopfschmerzen, Übelkeit, Müdigkeit)?

4.2 Wenn ja: Was wurde berichtet? Wie hat die Stadt reagiert?

5. Kann die Stadt ausschlieÿen, dass es aufgrund von Schadsto�en in Bergheimer Schulen
und Sporthallen zu Gefahren für die Gesundheit kommt? Auf welcher Grundlage?

Ich bitte zugleich darum, die Fragen schriftlich zu beantworten und � sofern vorhanden �
sämtliche Berichte über die Schadsto�untersuchungen beizufügen.

Mit freundlichen Grüÿen

Alexander Roentgen
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